

Le président de Cuba reçoit la directrice exécutive de l'ONUSIDA

Image not found or type unknown



La Havane, 6 mai (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a reçu aujourd'hui la directrice exécutive du Programme commun des Nations unies sur le VIH/sida (ONUSIDA), Winnie Byanyima, en visite dans la capitale.

Selon le profil X de la Présidence cubaine, le président s'est entretenu au Palais de la Révolution (siège du gouvernement) avec la haute représentante des Nations Unies et lui a présenté des idées sur la stratégie cubaine face à cette maladie.

Selon la télévision cubaine, M. Díaz-Canel a expliqué à la visiteuse la projection communautaire et intersectorielle du programme cubain de lutte contre la maladie.

Ce programme implique tous les ministères, organisations et activités qui présentent un intérêt pour la prévention et la prise en charge des patients, en tenant compte du rôle de la science et de l'innovation, a déclaré le président cubain.

Il a fait part au secrétaire adjoint des Nations unies (ONU) de l'impact du blocus américain sur le système de santé cubain, ce qui implique des efforts accrus en matière de prise en charge intégrale des personnes vivant avec le VIH/sida.

Le chef d'État a exprimé sa confiance dans la coopération Sud-Sud dans un monde où les conflits sont omniprésents, où le fossé entre riches et pauvres se creuse et où l'accès à la médecine en général est très politisé.

À cet égard, il a dénoncé le mode de fonctionnement des entreprises transnationales dédiées au commerce des médicaments et des traitements médicaux, qui ne s'intéressent pas à la santé des populations, bien au contraire.

Dans ce contexte, a-t-il dit, Cuba continue de défier l'adversité avec talent et résilience, et maintient sa volonté de continuer à coopérer avec l'ONUSIDA.

S'adressant à la presse présidentielle, Mme Byanyima a reconnu que Cuba était à l'avant-garde de la lutte contre le VIH/sida et a rappelé que la nation caribéenne avait été le premier pays au monde à éliminer la transmission de la maladie de la mère à l'enfant.

La secrétaire adjointe des Nations unies a déclaré qu'elle était venue sur l'île pour s'informer des résultats obtenus dans le traitement des patients atteints de la maladie grâce à son système de soins de santé primaires gratuits.

Byanyima est un défenseur de la justice sociale et de l'égalité des sexes et dirige les efforts des Nations unies pour mettre fin à l'épidémie de VIH/sida d'ici à 2030.

Sur l'île des Caraïbes, le directeur exécutif du Programme commun des Nations unies sur le VIH/sida aura un programme de travail comprenant des discussions avec des autorités de divers secteurs et des visites d'institutions sanitaires et bio-pharmaceutiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/354050-le-president-de-cuba-recoit-la-directrice-executive-de-lonusida>



Radio Habana Cuba